



Lors de la remise du chèque de 1700 €, fruit de la collecte des associations "Foire à la caillette", "Avac", et les particuliers, commerçants et partenaires.

## 1 700€ pour l'association "Regarde ailleurs"

En cette année 2012, l'association "Foire à la caillette" et l'amicale de Véhicules anciens de Chabeuil (Avac) se sont unies pour faire un geste généreux en faveur des enfants.

L'opération de collecte a commencé dès l'organisation de la Foire à la caillette et a permis de recueillir 800 €. De son côté, l'Avac avec 72 équipages participant à la 4<sup>e</sup> Ronde de la caillette, organisée le même jour que la Foire a collecté de 900 €.

Après avoir aidé "Enfance Majuscule" de Valence en 2011, les deux associations chabeuilloises ont choisi cette année de soutenir l'association romanaise "Regarde ailleurs" qui œuvre pour les enfants de l'archipel du Cap-Vert afin de favoriser leur accès au savoir et à des repas quotidiens à la cantine.

Depuis 2009, l'association travaille sur des projets de développement durable et solidaire au profit de la population capverdienne.

Vendredi soir, à l'occasion d'une réception à l'espace Cluny, Dominique Brun, président de la "foire à la caillette" et Aurélien Faquin, président de l'Avac, entourés de membres de leurs associations, en présence du maire et conseiller général Pascal Pertusa, et de la conseillère déléguée aux associations, Ghislaine Barde, ont remis à Jean-Philippe Leroy, président de "Regarde ailleurs", un chèque de 1 700€. Très reconnaissant, M. Leroy a souligné que cet argent permettrait de financer la construction d'un bateau pour les pêcheurs de l'île. Puis M. Pertusa a salué ce bel exemple de solidarité et d'entraide des associations chabeuilloises, et a remercié tous ceux qui ont contribué à cette initiative.